

Werkstattleben für Kids: Von der Holzplatte bis zum Schrank

„Türen auf“ für kleine Mäuse – Erlebnistag in der Schreinerei Maierhofer

Aufgefordert durch ihre Kinder, beteiligten sich die Maierhofers mit ihrer Schreinerei in Staudheim bei Rain am Lech an dem „Maus-Türöffnertag“. Am 10. Juli 2011 erlebten dort 30 Maus-Fans ab acht Jahren den kompletten Fertigungsablauf eines Möbels.



Anlässlich ihres 40. Geburtstags hatte die „Sendung mit der Maus“ diesen bundesweiten Tag der offenen Türen initiiert. Betriebe, Orga-

nisationen aber auch öffentliche Institutionen konnten sich beim „Maus-Team“ mit ihrem Aktionsvorschlag bewerben – rund 250 wurden schließlich vom Westdeutschen Rundfunk (WDR) ausgewählt.

Der Vorschlag der Schreinerei Maierhofer war es, zu zeigen wie aus einer Holzplatte ein Schrank entsteht – vom Zuschnitt des Plattenmaterials über das Beschichten der Kanten, Dübel und Beschläge einbohren bis zum Zusammenbau und Anbringen der Türen.

Gemeinsam mit den Schreibern konnten die Besucher das Kleinmöbel Schritt für Schritt fertigen. Als Erinnerung durfte anschließend je-

der „Maus-Fan“ seinen eigenen kleinen Schrank mit nach Hause nehmen. Einen Videoclip mit einer



Zusammenfassung des spannenden Nachmittages gibt es unter: www.schreinerei-maierhofer.de

50 Jahre Immex Saunabau

Aus Liebe zum Saunieren entstanden

Aus seiner persönlichen Liebe zum Saunieren entwickelte sich die Geschäftsidee von Josef Oellers – in diesem Jahr wird Immex Saunabau 50 Jahre alt. Heute leitet sein Sohn Paul zusammen mit Ehefrau Heide Oellers den Familienbetrieb aus Aldenhoven in zweiter Generation. Ihr Erfolgsrezept ist individueller Kundenservice und persönliche Beratung, hautnah erlebbar in den Ausstellungsräumen des Unternehmens. Hier haben Interessierte z.B. auf den Immex Saunabau Hausmessen die Möglichkeit, verschiedene Saunamodelle anzuschauen und auszuprobieren. Für eine optimale Platznutzung bietet die Familie Oellers auch Planung

nach Maß an, u.a. für Saunen in Kellern, unter Dachschrägen, in Treppennischen, auf Terrassen oder in Gärten – von der Elementsauna mit Patentprofil über die klassischen Blockbohlensauna bis hin zur barrierefreien Generationensauna. Letztere können auch körperlich eingeschränkte Menschen komfortabel nutzen. Sie hat einen schwellenlosen, breiten Eingangsbereich, der auch mit dem Rollstuhl passiert werden kann. Zusätzliche Griffe im Inneren sorgen zudem für einen sicheren Stand. Eine ganz besonders ausgefallene Variante ist die mobile Sauna für Sportpferde.

www.immex.de



Das Geschäftsführer-Ehepaar Paul und Heide Oellers bieten ihren Kunden ein vielseitiges Angebot und erfüllen auch ausgefallene Sauna-Wünsche

Vom Handwerksbetrieb zum Industrieunternehmen

25 Jahre Erfolg mit Mineralwerkstoffen

Die Firma Schüschke aus Kirchentellinsfurt, feiert im September ihr 25-jähriges Bestehen. Seit ihrer Gründung ist aus dem ehemaligen Handwerksbetrieb ein expandierendes Unternehmen geworden, das derzeit über 50 Mitarbeiter beschäftigt. Die Firma wird von Uwe Schüschke geführt und produziert vorwiegend Produkte aus Mineralwerkstoff. In erster Linie werden kundenspezifische und maßgeschneiderte Arbeiten in aufwendiger Handarbeit hergestellt.

Zu den Hauptabsatzmärkten zählen u.a. die zivile Luftfahrt und der

öffentlich-gewerbliche Sanitärbereich, die mit individuellen Waschtischen beliefert werden. Schüschke ist auch Exklusiv-Lieferant für Airbus. Ständig wird an der Weiterentwicklung der Waschtische für Flugzeuge gearbeitet, um Gewicht und Sicherheit, aber auch Design und Funktionalität zu optimieren. Im April wurde die „Non touchwasteflap“, eine berührungslose Abfallklappe für höchste Hygieneansprüche, auf der Aircraft Interior 2011 ausgezeichnet.

www.schueschke.de



Mineralwerkstoffe sind die Leidenschaft der Firma: Uwe Schüschke präsentiert die „Non touchwasteflap“, eine berührungslose Abfallklappe für den Airbus